

Vorlage Federführende Dienststelle: Stadtentwicklung und Verkehrsanlagen Beteiligte Dienststelle/n:	Vorlage-Nr: FB 61/0466/WP16 Status: öffentlich AZ: Datum: 14.06.2011 Verfasser: Dez III, FB 61/30						
Betrieb der Fußgängerampel auf der Horbacher Straße auch während der Ferienzeit							
Beratungsfolge: TOP: __ <table border="0" style="width: 100%;"> <tr> <td>Datum</td> <td>Gremium</td> <td>Kompetenz</td> </tr> <tr> <td>13.07.2011</td> <td>B 6</td> <td>Kenntnisnahme</td> </tr> </table>		Datum	Gremium	Kompetenz	13.07.2011	B 6	Kenntnisnahme
Datum	Gremium	Kompetenz					
13.07.2011	B 6	Kenntnisnahme					

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Aachen- Richterich nimmt den Bericht der Verwaltung, wonach die Fußgängersignalanlage auch während der Ferienzeit läuft.

Erläuterungen:

Laut Antrag der CDU – Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen- Richterich wurde die Fußgängerampel auf der Horbacher Straße während der Osterferien abgeschaltet.

Grundsätzlich werden alle Lichtsignalanlagen, die in der Zuständigkeit der Stadt Aachen liegen, durchgehend betrieben.

Einige Anlagen werden in Abstimmung mit der Polizei und der Straßenverkehrsbehörde nachts ab 22 Uhr oder später abgeschaltet.

Auch die Fußgängeranlage auf der Horbacher Straße am Heinrich- Lehmann- Platz ist das ganze Jahr über von 6:30 bis 22:00 in Betrieb.

Die Anlage fiel in diesem Jahr jedoch zweimal aus.

Der erste Defekt wurde am 31.03.2011 um 9:20 Uhr durch einen Techniker behoben.

Der zweite Ausfall wurde am 28.04.2011 um 8:15 Uhr repariert.

Wie lange die Anlage jeweils außer Betrieb war, ist der Stadt Aachen nicht bekannt.

Der zweite Ausfall lag in den Osterferien, die vom 18.4 bis zum 1.5.2011 dauerten.

Dieser Ausfall könnte den Anschein erweckt haben, dass die Anlage wegen der Osterferien ausgeschaltet war.

Sobald die Stadt Kenntnis über einen Anlagenausfall erhält, wird umgehend ein Techniker mit der Reparatur beauftragt.

Da die Fußgängeranlage auf der Horbacher Straße nicht mit dem Verkehrsrechner verbunden ist, sind wir in diesem Fall auf eine Benachrichtigung durch Verkehrsteilnehmer angewiesen.

Störungen können jederzeit über das Bezirksamt oder direkt an uns weitergeleitet werden.

Es gibt eine Ampelhotline mit der Nummer 432-1000 und die Email-Adresse:

ampelhotline@mail.aachen.de, wo alle Störungen, aber auch Anregungen und Beschwerden weitergegeben werden können.

Anlage/n:

Antrag der CDU- Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen Richterich

Lageplan